

# Convocan a participar en la consulta ciudadana por el cambio climático

**Plan de Acción.** El proceso estará abierto hasta el 14 de febrero y busca encontrar opiniones y soluciones para la problemática que se ido acentuando en los últimos años.

**TALCA.** El Gobierno Regional del Maule, el Ministerio del Medio Ambiente (MMA) y la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), invitaron a la ciudadanía a participar en la consulta ciudadana del Anteproyecto del Plan de Acción Regional de Cambio Climático (PARCC) de la Región del Maule.

El proceso estará abierto hasta el 14 de febrero y busca recoger opiniones y sugerencias para fortalecer este instrumento clave para la adaptación y mitigación al cambio climático en la zona.

El Plan de Acción Regional liderado por el Gobierno Regional del Maule, es uno de los instrumentos contemplados en la Ley Marco de Cambio Climático y tiene por objetivo la identificación y priorización de medidas y acciones para



El Plan de Acción por el Cambio Climático tiene por objetivo la identificación y priorización de medidas y acciones para avanzar en resiliencia climática.

avanzar en resiliencia climática y contribuir a alcanzar la meta del carbono

neutralidad para el año 2050. De acuerdo con ello, es que el anteproyecto pro-

pone una ruta para la adaptación y mitigación a través de 28 medidas desti-

nadas a reducir la vulnerabilidad al cambio climático y disminuir las emisiones de Gases de Efecto Invernadero (GEI).

## INVITACIÓN

“El cambio climático está transformando profundamente nuestra región, y desde el Gobierno Regional del Maule estamos impulsando este plan que es esencial para construir un Maule más resiliente y sostenible. Queremos invitar a todos los ciudadanos de nuestra región a participar activamente en este proceso, para garantizar que nuestras soluciones climáticas reflejen las necesidades de nuestras comunidades”, dijo el gobernador regional del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca.

## PROCESO

Por su parte, la seremi del Medio Ambiente, Daniela

de La Jara, expresó que “queremos realizar un fuerte llamado a los habitantes de la región para que conozcan el anteproyecto y entreguen la mayor cantidad de antecedentes, observaciones e información significativa para robustecer el Plan de Acción Regional de Cambio Climático. Este proceso no solo fortalece las capacidades locales, sino que también asegura que todos los sectores y comunidades sean parte activa de esta transición para enfrentar la crisis climática, consolidando un futuro más justo y sostenible para las treinta comunas de la región”.

El anteproyecto se encuentra disponible para revisión en la web [www.goremaule.cl](http://www.goremaule.cl) y puede ser comentado mediante un formulario en línea, con el objetivo de recoger observaciones y propuestas para mejorar el plan.